



## 生駒北小中学校が新校舎での学校生活を始めました - 新校舎完成式を開催します -

高山スーパースクールゾーン構想の一環として、生駒北小学校と生駒北中学校で小中一貫教育を行うため、平成 27 年度から建設を進めてきた新校舎が完成し、本小中学校の児童生徒たちが、4 月から新校舎での学校生活を始めています。

### ■ 新校舎の特徴

- 1 太陽光発電や地中熱などの自然エネルギーを活用した設備を市公共施設で初めて導入するとともに、その利用量や消費電力量を表示することにより省エネルギーの意識を高め環境学習に取り組めます。
  - ・ 太陽光発電設備……校舎の屋根に太陽光発電パネルを設置し、校内の照明電力や災害時の非常用電源に利用
  - ・ 地中熱の利用設備……地中熱を利用し温水と冷水を作り、校舎 2 階・3 階のオープンスペースの床暖房・冷房に活用
  - ・ 雨水の利用……雨水を地下の貯留槽に貯め、中水槽を通してろ過した水をトイレの洗浄水や植栽の散水に利用
- 2 校舎の内装の一部に本市の特産品である茶釜、竹製品にちなんだ竹や木を使い地産地消の取り組みをしています。

### ■ 新校舎完成式

- ◇ 日 時 4 月 28 日（金） 10:00～
- ◇ 場 所 生駒北小中学校（高山町 6794 番地）
- ◇ 出席者 生駒市議会議員、校区自治会長、市長、教育長などその他関係団体
- ◇ 内 容 式典終了後、施設見学（授業見学・茶室での茶会）を行います。



この件に関する報道関係からのお問い合わせ  
生駒市立生駒北小中学校（小学校教頭 前田） ☎0743-78-1100